

Begini Kedekatan Babinsa Dengan Masyarakat

Rony - MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 7, 2022 - 10:00



Anggota Koramil 21/ Kajoran Melaksanakan Anjingsana ke Warga Desa Bambusari

MAGELANG, -- Bertempat di daerah pedalaman yang letak geografisnya jauh dari area perkantoran tepatnya wilayah perbatasan Kabupaten Magelang-Wonosobo, Anggota Babinsa Koramil 21/Kajoran Serka Sarju beserta dua rekan Babinsa melaksanakan kegiatan anjingsana dan Komsos di daerah binaannya di Dusun Sedimoro, Desa Bambusari, Kecamatan Kajoran, Rabu (07/12).



Adapun tujuan kegiatan dilaksanakan kegiatan rutin ini guna mewujudkan Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dan untuk menciptakan kebersamaan dalam membangun ketahanan wilayah, Babinsa tetap melaksanakan anjingsana dan Komsos demi terjalannya tali silaturahmi yang baik dengan masyarakat binaan.

"Dengan terjalinnya silaturahmi yang baik, akan meningkatkan hubungan kerja yang baik antara Babinsa, Bhabinkamtibmas dengan komponen masyarakat yang ada di wilayahnya, akan meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Babinsa," Ucap Sarju.

Ditempat terpisah Komandan Koramil 21/Kajoran, Kapten Inf Abriyanto TC mengatakan, sebagai Komandan Koramil dirinya memerintahkan para Babinsanya untuk selalu rutin melaksanakan kegiatan di wilayah binaannya masing-masing. Menurutnya anjingsana dan Komsos secara langsung akan lebih efektif dan tepat sasaran.

"Dengan aktif melaksanakan kegiatan Anjingsana dan Komsos bersama masyarakat, segala informasi dan perkembangan situasi yang terjadi di wilayah binaan akan dapat cepat diketahui. Hal ini juga merupakan bagian dari upaya deteksi dini dan cegah dini," tambah Danramil.

Sementara Tri Prabowo salah satu tokoh masyarakat mengaku, sangat lah senang dengan keberadaan Babinsa maupun Bhabinkamtibmas yang selalu ada kapan dan dimana saja di tengah masyarakat karena mereka sangat ramah dan mudah bergaul dengan masyarakat.



"Kami akan mendukung segala usaha-usaha mereka dalam memajukan kampung kami dalam menjaga keamanan ketertiban masyarakat," tuturnya.

Pen: 0705/ Mgl.